
 

                           

                          

 
 
 

一年の計は元旦にあり 
 

新年あけましておめでとうございます。  

明るく希望にあふれた新年を迎えられたこ  

とと存じます。  

本年も皆様方にとりまして、よき年となり  

ますよう心からお祈り申し上げます。  

 

新しい年２０１９年（平成３１年）の幕が開き、３学期がスタートしました。

３学期は、１年の中で一番短い学期ですが、６年生を送る会、卒業式など大き

な行事があり、１年の締めくくりの時期であるとともに、次の学年に向かって

の準備をする時期でもあります。  

４月になると６年生は中学校へ進み、５年生は最高学年の６年生になり、学

校を引っ張っていかなければなりません。４年生は高学年の仲間入りをし、１

～３年生もそれぞれ進級します。  

このように、それぞれの学年で来年度へ向け  

ての準備をしていかなければならない大切な  

日々が続きます。友達と心を一つにして協力し、 

お互いに学び合える学級、楽しい学級を作って  

いってほしいと思います。  

「一年の計は元旦にあり」という言葉はよく  

知られています。「今年こそは！」という気持ち  

を込めて年の初めに何か新しいことを始めたり、 

計画を立てて物事を進めたりすることは大切な  

ことだと思います。一つでいいので、この一年、何か目標を立てて取り組める

ことを考えてほしいと思います。  

この時期は、インフルエンザもはやる時期です。健康にも十分気を付けて、

短い学期ではありますが、充実した学期にしてほしいと思っています。  
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学校教育についての保護者アンケートから  
１１月に実施いたしました保護者アンケートの結果をお知らせいたします。  

下記の 10 項目について、「Ａ…そう思う、Ｂ…どちらかといえばそう思う、  

Ｃ…どちらかといえばそう思わない、Ｄ…そう思わない」の４段階で学校の評価

をお願いしました。ＡとＢ  

を合わせた肯定的な評価は、  

おおむね 80％をこえまし  

たので、一定の評価をいた  

だくことができたと考えて  

います。  

しかし、Ａの評価に限れ  

ば３と７と８以外は、「そう  

思う」と答えた方が３割程  

度で、また、３と１０につ  

いては、ＡとＢを合わせた  

肯定的な評価が８０％をわ  

ずかですが、下回っていま  

すので、学校としては努力が必要であると感じています。  

また、自由記述で「学校の教育活動にご意見、ご要望等」を書いていただきま

したが、複数お寄せいただいたご意見を紹介いたします。  

 

・登下校時の子どもの送迎等で車を乗り入れる保護者が多く、とても危険である。  

・登下校時の子どもたちのマナーが悪く、危ない。  

・宿題の量や内容を考えてほしい。  

・不審者情報を流してもらってありがたい。  

 

他にも学校や教職員へのねぎらいのお言葉もありましたが、中には学校への厳

しいご指摘もありました。こういったご意見も、今後の学校づくりに活かすよう

にしていきたいと思います。  

 

お願い！ 
先日、南郊交番連絡会という会議に出席しました。そのときに、南郊交番の方

から「イオンモール津南ができて、交通事故や事件が増えた。」というお話をお聞

きしました。再度、ご家庭でも、十分注意するようにお話しください。  

＜イオンモール津南＞  

 ・校区内にあるが、交通事故や事件などに巻き込まれる可能性もあるので、用

事がないのに子どもだけでは行かない。  

 ・買い物に行く場合は、保護者と一緒に行くか、保護者の許可  

を得てから行く。  

＜イオンタウン津城山について＞  

 ・校区外になるので、子どもだけでは行かない。  


